

16.000 Euro für die Flutopfer

Die Unternehmensgruppe Weber Maschinenbau und ihre Mitarbeiter spendeten in einer spontanen Aktion über 16.000 Euro für die Flutopfer



„Die Bilder haben uns alle sehr bewegt: Ortschaften, in denen das Wasser bis zu den Hausdächern steht, Menschen die ihr ganzes Hab und Gut verloren haben und Retter, die ihr Bestes geben, um gegen die Fluten zu kämpfen und den Opfern zu helfen“, sagt Mathias Dülfer, Geschäftsführer. Es entstand spontan der Wunsch zu helfen. Schnell entschloss sich das Unternehmen, 10.000,00 Euro zur Verfügung zu stellen.

Auch die Mitarbeiter wollten durch ihre persönlichen Spenden das Engagement des Unternehmens unterstützen. Sie sammelten an den Standorten Breidenbach, Neubrandenburg und Groß Nemerow 6.135,00 Euro, so dass insgesamt 16.135,00 Euro für die Soforthilfe und den

Wiederaufbau auf das Konto des DRK überwiesen werden konnten.
Mathias Dülfer: „Wir sind stolz auf das soziale Engagement unserer Mitarbeiter. Und wir wünschen uns, dass die Spenden dazu beitragen, den Opfern neue Hoffnung zu geben und ihnen beim Wiederaufbau ihrer Existenz zu helfen.“ (Red./Weber)

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at